



おいしい野菜をおすそわけ 滋賀県立大学生への食糧支援

12月7日(水)、滋賀県立大学で(一社)近江日野交流ネットワークからコロナ禍でアルバイトなどができなくなった県立大生への食糧支援として、野菜などの配布が行われました。

配布した野菜はすべて、都市部の学生たちが町の豊かな自然や日常の暮らしなどの体験・交流ができる「三方よし」近江日野田舎体験の受入家庭の方が育てたものです。

食糧支援は昨年度から行われており、当日は滋賀県立大学より感謝状の贈呈が行われ、学生は「支援いただけてすごく助かります」「いただいた野菜で鍋をしたいと思います」と話しており、皆さん笑顔で野菜を受け取っていました。



おいしい野菜を
いつもありがとう
ございます!



心温まる世代間交流 「ほのぼのエコクラフト」から 「放課後クラブともだち」へクリスマスプレゼント

12月23日(金)、日野町児童交流施設(中之郷)で「ほのぼのエコクラフト」の皆さんから「放課後クラブともだち」の子どもたちへクリスマスプレゼントが渡されました。

「ほのぼのエコクラフト」は東校舎公民館に月1回ほど集まって活動されているサークルで、60〜80歳のメンバーが(一社)クラフトバンドエコロジー協会の講師大橋陽子さん(中在寺)に教わりながら、再生紙のクラフトバンドを使ってかごやバッグなどを作られています。代表の森田貴美恵さん(原)が「すぐ近くで活動している縁があるので少しでも交流できたら」との思いで発案し、メンバーの賛同により今回の企画となったそうです。サークルの皆さんで合計30個のブーツを赤や青のクラフトバンドで作り、ブーツの中にお菓子を入れてプレゼントされました。

「放課後クラブともだち」は、特別支援学級や特別支援学校に通う町内在住の子どもたちが通われており、放課後等デイサービス事業や日野町障害児地域活動支援事業などに取り組まれています。

プレゼントを受け取った子どもたちは「手作りのブーツ、すごい！」と感心したり「ありがとうございます！」と元気よくお礼を言ったりして喜んでいました。



素敵なクリスマス
プレゼント☆





必佐幼稚園

教育目標

わくわく、にこにこ、のびのび遊ぶ
必佐っ子の育成

今年度は3歳児21名、4歳児20名、5歳児25名の合計66名が通園しています。そのうち、30名の子どもたちが、14:00～18:00までの預かり保育を利用しています。

『私もOK！あなたもOK！』『みんな違ってみんないい』を合言葉に、子どもたちは、たくさん体を動かし、心を揺さぶられながら、主体的に遊ぶ姿を大切に園生活を元気に過ごしています。

畜産技術センターへ遠足



5歳児の春の遠足は、畜産技術センターまで約1.5kmを歩きます。ウマやヤギ、ウサギを見たり、柵の中に入ってヒツジの背中を触ったりして、いろいろな動物と触れ合います。

念願のユニットプールが、必佐幼稚園にも設置されました。小学校のプールみたいに大きくはありませんが、天気の良い日はいつでも、自分たちのプールに入れることが、夏の毎日の楽しみです。

プール遊び



日野駅へ遠足



4歳児の春の遠足は、日野駅に行きました。出発する電車に「行ってらっしゃーい」と手をふり見送ると、電車が、警笛を鳴らして応えてくれました。この後は、三十坪のせせらぎ広場まで歩き、お弁当タイムを楽しみました。

ヘリコプター見たよ

3歳児の秋のバス遠足には、北陸の滋賀県防災航空隊に行きました。ヘリコプターの離着陸やロープからの救助訓練の様子を見学しました。大きなエンジン音とプロペラの強い風の中、本番さながらの訓練の様子をじっと見つめる子どもたちでした。



ウォータースライダー



5歳児が砂場に、ウォータースライダーをつくりました。高い砂の山をつくったり、シートを掛けたりして、どうしたらよくすべるか、みんなで考え、力を合わせてつくりました。

5歳児は、小学校との交流の一環として、必佐小学校の図書室に行き、本を借りています。また、1年生と休み時間に縄跳びをしたり、体育の授業に参加させてもらったりしています。来春、小学校へ行くのがますます楽しみです。

小学校との交流



西大路幼稚園

教育目標

豊かな心もち、生き生きと遊ぶ
にしおおじっ子の育成



『にこにこ しっかり おおきな しん』

西大路幼稚園は、昭和27年に開園され70周年となります。今年度は3歳児2名、4歳児7名、5歳児4名の合計13名が在籍している小規模園です。西大路の恵まれた豊かな自然の中で、毎日元気に活動しています。園児数が少ない分、より地域のさまざまな『人・もの・こと』との出会いを大切に、多くの体験を楽しんでいます。

地域の自然と関わって学ぶ



ブルーメの丘

コスモス迷路

素敵なお散歩コースがいっぱい！



牛舎

日野川ダム公園

音羽城址

人との関わりから学ぶ



5歳児と5年生が交流しています。

小学校の音楽会に参加。大きなステージで歌の発表をしました。



小学校と合同の運動会でした。お兄さん、お姉さんいっぱい応援してもらいました。

地域の方との交流

西大路祭囃子保存会の方に来てもらって演奏を聴かせてもらった後、楽器の体験もしました。



異年齢交流



5歳児のお店屋さんで招待してもらって、ごっこ遊びを楽しんでいます。互いに刺激を受けながら遊びが発展しています。